
Rotary  International
VOL. 2690

第2690回例会

10月７日　卓話　帝国データバンク沼津　加藤康弘様　演題「コロナ禍での危ない会社の見分け方」
10月14日　夜間例会　会員卓話　演題「会社の事業とマスクの話」

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：岸　本　泰　次
副会長：石　井　　　誠
幹　事：滝　　　克　芳
副幹事：田　村　　　洋

「健康に、明るく、行動しよう」

http://fuji-rc.com/

2020.9.23

会 長 挨 拶 岸 本 泰 次

ソング 「日も風も星も」

　こんにちは
　４連休の20日に、親睦委員会主催の、シャインマスカ
ット狩りツワーに、20名の参加で行ってきました。行き
も、帰りも、天気は良かったのですが、なでかブドウ園
につくと雨が降り、傘を差しながらのシャインマスカッ
ト狩りで、一人２房のお土産付きで、しかも片手で乗ら
ないほど大きな房をハサミでとる醍醐味に、雨に濡れる
のも忘れ、大きな粒を頬張りながら、友達、親戚にお土
産を買い、あっという間に時間が過ぎてしまいました。
次は大月市にある猿橋を見学、丁度昼頃の時間の為、人
も少なくひたすらのどかでゆっくり見ることが出来まし
た、秋の紅葉にはまた来たい所です。お昼はほうとう、
釜飯と馬刺しをいただき満喫しました。午後は３年前に
植田親睦委員長が会長の時のガバナーで、その縁で、大
月RC会員の星野喜忠パストガバナーの旧お宅が国指定の
重要文化財になっているので見学です、星野家に着くと
奥様と出迎えてくださいました。星野家は旧甲州街道、
大月宿の西隣にある花崎宿の名主を務めていた旧家です､
花崎宿の本陣であり、幕末には薬の商いと問屋も行って
いたほか、大名や幕府の役人が宿泊していた所です。明
治13年には明治天皇が京都に巡幸の際、休憩所に充てら
れました。江戸、明治漂う本陣建築の説明から、今でい
う鑑定団に出してもおかしくない、お宝も多数あり、そ
の説明を受け大変感銘し参考になりました。今は本職が
納豆屋さんで、帰りには私たちにお土産を用意して下さ
り、大変お世話になりました。有意義のある楽しい一日
でした｡親睦委員会の皆様大変ありがとうございました｡
今日は、会員増強のフォーラムです、コロナ禍の厳しい
状況ですが、積極的に奉仕のできる仲間を増やしていき
ましょう。

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 34名　　　34名　　    8名　　　26名 　    77%
2688回　9/5確定

2690回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　 出席者数　  出席率
　 34名　　　34名　　    7名　　   27名　 　  80%

植 田 眞 晴
出 席 報 告

親睦委員会 植 田 眞 晴

★私のスマイル
吉野榮司君　先日はお誕生日祝いを頂き有難うございま
　　　　　　した。私も早67才になりました。石橋君と
　　　　　　同期です。ゴルフの飛距離も飛ばなくなり
　　　　　　ましたがなんとか頑張っております。
　　　　　　これからも宜しくお願い致します。
吉田浩之君　20日のシャインマスカットと猿橋、リニア
　　　　　　見学をしてメンバーの星野屋見学、そして
　　　　　　バス中の飲み会楽しかったです。ありがと
　　　　　　うございました。又、23日の小田急西富士
　　　　　　CCのゴルフ楽しかったです。参加された皆
　　　　　　さんありがとうございました。急に秋めい
　　　　　　てまいりました｡体には気をつけて下さい.｡
岸本泰次君　20日バスツアーご苦労様でした。親睦委員
　　　　　　会の皆様ありがとうございました。

「富士山百景」黄金富士「富士山百景」黄金富士

会員誕生日
家族誕生日
結婚記念日
創立記念日

佐 藤 昌 久
林 　 振 安
瀧 　 真 砂 人
岸 本 泰 次

S 4 3 . 1 0 . ２
S 4 8 . ９ . 2 5
S 6 2 . ９ . 2 6
S 6 0 . 1 0 . １

お誕生日
おめでとう
ございます



望 月 昭 宏編集者

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　〈新入会員候補者（再入会者含む）〉　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・ふたば幼稚園　今村雄一郎様（再）B.C
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・中島産婦人科　中島康治様（再）B
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・トンボ交通　関社長(45歳くらい)(コロナの影響強い懸念はあるが､) C
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・金華堂　金刺社長(40歳くらい) C
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・ハートフルホームズ　持丸社長 C
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・OB会員のご子息、ご令嬢への勧誘。(リストアップ必要) D

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 〈増強活動　提案〉
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・親睦行事にゲストとしてご招待｡富士クラブの雰囲気を感じていただく｡
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（ワイン会　ブドウ狩り　クリスマス会　山歩会　釣り会など）C.D
　・職業分類にない業種の方をお誘い。（僧侶、薬剤師など）A
　・例会など　集まりでは　コロナ対策実施のアピールをし、不安を払拭する。工夫が必要。A.B
　　（withコロナでの屋外活動　ソーシャルディスタンスを取った例会。ゴルフ会など。）
　・ホームページを利用して、パワーポイントなど作りクラブ活動の宣伝。B
　　（岩本山植樹　国際交流　盲導犬育成活動　マスク寄贈　ポリオ撲滅募金活動）

〈課題〉
　・ライオンズの会員増強が盛んなので、負けないよう　富士クラブのPR必須。C
　・入会後継続してもらう対策を練る。C
　・若手が出席しやすい環境づくり。C.D
　　(夜間例会のPR→ 昼例会、出席できなくても大丈夫など)
　＊みな様たくさんのご意見ご提案ありがとうございました。
　　こちらを参考に会員増強対策を計画いたします。
　　今後ともご協力をどうぞ宜しくお願い申し上げます。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会員増強委員長　榮 賀 　明             

クラブフォーラム　会員増強　協議事項　まとめ


